

Un jour de plus !

Ce petit mois de février nous offre, cette année, un jour de plus.

Il nous appelle à entrer dans le temps du Carême
qui nous met en marche vers Pâques

Avec

La célébration des cendres intergénérationnelle
en doyenné le 14 février 10h30 à St Vaast (la chapelle d'A)

Avec

La prière du chapelet les mardis 20 et 27 février à 15h
Oratoire St Vaast

Avec

Les messes en semaine le mercredi
ou dans les résidences des personnes âgées.

Avec

La prière de Taizé

Février nous offre un jour de plus !
Qu'en ferons-nous ?

Que mettrons-nous au cœur d'une journée de plus dans
nos agendas ?

Et si ce jour était une invitation toute simple à nous recentrer sur
l'essentiel, à poser des choix pour que le Christ et sa Parole soient
au cœur de nos journées et de notre vie,
sur notre route vers Pâques ?

Paroisse Notre Dame de l'Espérance

13 contour de l'église

59930 LA CHAPELLE D'ARMENTIERES

Tel 03 20 35 30 10

notredamedelesperance@laposte.net

Site: <https://lachapelle.armentierois.fr/>



FEVRIER 2024

"En lien avec le Dimanche de la Santé du 11 février 2024 :

LE SACREMENT DE L'ONCTION DES MALADES"



Il est des périodes

Où la vie est particulièrement lourde à porter...

Où la vie n'est pas un long fleuve tranquille...

Où l'on ne sait pas de quoi demain sera fait...

Il est des heures où l'on cherche désespérément
comment tenir debout... Il est des jours où l'angoisse
étreint, où la peur pour demain noue le ventre...

Il est des moments où l'on se découvre fragile et vulnérable,
dans sa santé, dans sa vie ou dans l'amour que l'on porte à ses proches...

Il est des jours où l'on cherche en vain d'où pourrait venir le secours...
Pour ces moments où la vie est compliquée, pour ces moments où
elle nous abîme, où elle abîme ceux que nous aimons,
L'Eglise propose un trésor...

C'est un sacrement beaucoup trop méconnu...
souvent confondu avec l'extrême-onction...

Il s'agit de dire au Christ : « Ma vie est trop lourde à porter, aide-moi » !

Dans ce sacrement de la tendresse de Dieu,
le Christ s'approche et puisqu'il est trop difficile de continuer à marcher,
il nous prend dans ses bras, nous porte pour que nous reprenions
force et courage, pour que nous retrouvions paix et sérénité.

Une célébration individuelle peut avoir lieu :
à domicile, à l'hôpital ou en maison de retraite,
avec des membres de la famille, l'un ou l'autre ami, des bénévoles...

Un sacrement se vit en Eglise.
N'hésitez pas à le demander
au Père Louis, à Christine, à un bénévole qui relaiera.

Célébrations dominicales



L'Église Notre Dame de Lourdes est fermée

Dimanche 4 - Saint Vaast 10h30

Accueil des futurs mariés de 2024

Messe anniversaire pour M. Léon BOUCHERY.
M. Jean SENECAUT - Mme Sonia CAMPAGNE

Samedi 10 - I.C. 17h30 - Dimanche 11 - Saint Vaast 10h30

Dimanche de la santé

Accueil de Claire et de Mariame dans l'EAP par Mgr PODVIN

Saint Vaast : pour les défunts des familles SAMYN-DELANGLE,
COURDAIN-GODEVIN-JOURNEZ, Mr Jean DENORME

Dimanche 18 Saint Vaast 10h30 1er dimanche de Carême

*Remise du Notre Père aux enfants qui se préparent
à la 1ère communion*

Mr Louis DELANGUE - Messe anniversaire pour Mme Annie
STOFFAES-BOUCHERY et les défunts de la famille.

Samedi 24- I.C. 17h30 - Dimanche 25 - Saint Vaast 10h30

Saint Vaast : Mme Paola MASO Mr et Mme Emmanuel et
Jacqueline CARREZ.

Messes en semaine

Vendredi 2 février 18h30 présentation de Jésus au Temple messe à
l'oratoire Saint Vaast

Le mercredi à 18h00 Oratoire Saint Vaast

Vendredi 16 – à 15h messe à la résidence Bouchery

Vendredi 23 – à 15h messe à la résidence du Pont Bertin

Funérailles

Le premier dimanche du mois de Février soit **le 4 à 10h30**, la messe sera
célébrée pour les personnes dont les funérailles ont été célébrées au
cours du mois de Janvier.

Mrs Claude STEVENDART – Gérard LECLERCQ
Mme Eliane MONNET

Permanences d'accueil

Maison paroissiale 13, contour de l'église

Les mercredis - de 9h30 à 11h00

Les samedis - de 10h00 à 11h30

(Sauf pendant les vacances scolaires)

Agendas

Chaque mardi, oratoire St Vaast (17h30 18h30) Répétition de la chorale

Jeudi 1^{er} au cinéma lumières un film à 20h : « Roubaix une lumière »

Jeudi 8 au cinéma lumières un film à 19h30 : « Une seule chair »

Temps de Prière

Jeudi 8 à 19h30 I.C (Wez-Macquart) prière œcuménique de Taizé